

miércoles 30 de junio de 2021

# La Laguna recupera la cercanía de las fiestas de San Benito Abad con un programa de actos presenciales

*El Ayuntamiento celebra la onomástica con más de 20 actividades adaptadas a las normas y recomendaciones sanitarias, con la lectura del pregón, a cargo del escritor y poeta Javier de la Rosa, este viernes*



La Laguna volverá a vivir las fiestas de San Benito Abad desde la cercanía tras más de un año de pandemia. El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal de Fiestas, Badel Albelo, acompañados por los autores del nuevo cartel, Nareme Melián y Noelia Cabo, han sido los encargados de presentar este miércoles el programa de actos de esta edición, que se caracteriza por recuperar la celebración de esta onomástica de una manera totalmente presencial pero también de una forma segura.

Más de una veintena de actividades, adaptadas a las normas y recomendaciones de las autoridades sanitarias, tendrán lugar hasta el 18 de julio en distintos espacios del municipio. Durante 20 días, las vecinas y vecinos podrán disfrutar de actos religiosos y populares que ponen en valor esta festividad, aunque por segunda vez no será posible realizar la romería, el baile de magos ni el Día de las Tradiciones debido a la actual situación epidemiológica.

“A pesar de que nuestra isla se encuentra aún en un contexto complicado debido a la pandemia, la edición de San Benito 2021 nos marca el camino para empezar a disfrutar de nuevo de nuestras queridas fiestas”, afirmó el alcalde durante la presentación del cartel y el programa, para posteriormente animar a la ciudadanía a participar en los festejos de una forma responsable.

Luis Yeray Gutiérrez aludió “al cariño” puesto en la programación de este ejercicio para conmemorar esta onomástica “con todas las garantías”. De esta forma, en todas las actividades se aplicarán “las máximas medidas de seguridad y prevención”, desarrollándose además en espacios como el Teatro Leal, “que permiten asegurar el cumplimiento de todos los protocolos anti-covid”.

El regidor local agradeció el esfuerzo realizado por la Concejalía de Fiestas y las organizaciones, entidades y personas involucradas para poder continuar con “una de las citas más queridas de La Laguna” pese a estas circunstancias “especialmente difíciles”; una celebración “muy importante no solo por su arraigo, sino también por suponer un espaldarazo económico” frente a esta situación. “Sin ir más lejos”, como reflejo de esa dinamización, informó de que el Ayuntamiento cuenta para esta ocasión con cerca de un centenar de artistas, técnicos y profesionales en diferentes disciplinas, “lo que supone un estímulo para el sector cultural y repercute en otros como la restauración”.

En similares términos se expresó Badel Albelo, al agradecer la colaboración de todos los agentes implicados para poder ofrecer una programación con la que se “exalta la relevancia de las fiestas de San Benito, con una romería que ostenta el título de Romería Regional de Canarias. Una fecha guardada en el calendario de los laguneros y laguneras, y también en el de los canarios y canarias”, que este año vuelve a festejarse desde la cercanía “y con las principales calles engalanadas para transmitir su calor”.

El conjunto de actos presenciales organizados por el área para esta edición, que se pueden consultar fácilmente a través de códigos QR y de las redes sociales de la Concejalía, arrancan este miércoles con la inauguración de la exposición *Indumentaria de Tenerife en el Siglo XVIII y XIX*, ubicada en la Sala Drago del exconvento de Santo Domingo y realizada por Francisco Brito y Víctor Jorge, con el asesoramiento de Juan Rodríguez. La lectura del pregón, a cargo del escritor y poeta Javier de la Rosa, y la presentación de la canción dedicada a la romería tendrán lugar este viernes en el Teatro Leal.

A estas actividades se sumarán el concurso de balcones y ventanas, para lo que el Consistorio repartirá materiales a través de las asociaciones vecinales; la XXXIII Gala de Exaltación a la Mujer Canaria el miércoles 7, organizada por el Orfeón la Paz de La Laguna y en la que colabora el Ayuntamiento; el Festival VIII Islas y III Memorial Pedro Molina en el Teatro Leal, el viernes 9; y el *videomapping* de la romería, que se proyectará en la Torre de la Concepción el sábado 10. Destacan, además, el concurso de coplas, las exposiciones sobre vestimenta tradicional de las ocho Islas y las ofrendas florales y de alimentos en honor a San Benito, el sábado 10 y domingo 11, entre otras citas.

Las fiestas cuentan con un cartel inspirado en las celebraciones de las décadas de los 40 y 50. Nareme Melián, uno de sus autores, elogió la riqueza artística que ofrecen los distintos trabajos realizados a lo largo de los años y agradeció a la Corporación local que haya “apostado por un equipo joven y lagunero” para la obra de esta edición.